

A Toulouse, le 28 Mai 2010

## **PAS D'AMALGAME**

### **Pour FO un seul mot d'ordre**

Le bureau de la confédération FO a fait le constat que les grèves « fourre tout » **ne servent à rien**, comment demander, par exemple, à des salariés du privé de manifester pour les salaires au niveau national alors que les accords se discutent au niveau de l'entreprise.

Pour notre secrétaire général Jean-Claude Mailly, ce n'est pas seulement l'inquiétude, ni le seul mécontentement que nous devons faire connaître au ministre du Travail, Éric Woerth.

Mais pour **FO** c'est bien **le refus très clair et très net**, affirmé depuis le début sur ce dossier, d'une **réforme conduisant d'une manière ou d'une autre à reculer l'âge de la retraite**.

**FO Latécoère** n'a jamais été un « **casseur de grève** » et ne le sera jamais. C'est à ce titre que cette information n'est écrite qu'aujourd'hui.

En raison de cet amalgame notre organisation syndicale a fait le choix délibéré de ne pas s'associer à ce mouvement plutôt que de le refuser, préférant une mobilisation spécifique **le 15 Juin à PARIS**.

Avec FO un seul mot d'ordre:

### **Préserver le droit à la retraite à 60 ans.**

L'avenir des retraites **n'est pas à prendre à la légère** et nous avons, en ce sens, une lourde responsabilité vis-à-vis des générations futures.

Nous refusons de remettre en cause le départ à la retraite à 60 ans, qui doit être le socle de référence, vu que les jeunes entrent de plus en plus tard dans la vie active, tout comme nous devons refuser l'allongement de la durée de cotisation.

### **Nos revendications sont claires :**

Préserver le droit à la retraite à 60 ans  
Bloquer tout allongement de la durée de cotisation  
Maintenir le système solidaire de la répartition  
Maintenir le code des pensions  
Revaloriser les pensions